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☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。
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しがらみのない無所属

☆☆ 品川区イズ ☆☆
区内高齢者に
救急医療情報キットを

このキットは、高齢者の「もし
も…」の時のために、自身のかかりつけ医や
緊急連絡先等の個人情報などが入った容器
で、冷蔵庫に保管しておくもの。見守り活
動を行う町会・自治会へ販売します。これ
は、孤独死予防事業の一つです。１セット
250 円（健康保険証のｺﾋﾟｰ、薬剤提供書、
写真等も入れる）です。さて、このキット
は、どこが製作・販売するものでしょうか。

①国（厚労省）②東京都
③民間企業 ④区内の福祉作業所

平成 23 年 4 月 5,232 票のご支持をいただ
き、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ
森小・中学校、早実高、早大（政経学部政
治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教
師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森
高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年
４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。
『議員力検定１級』（22 年 12 月合格）
☆初心を忘れずにガンバります！
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Ｑ:『こども手当』が廃止され、『児童手当』が復活
したら、『児童手当』支給の時代にあった、区独
自の『品川区児童手当※』の復活を。

Ａ:国の動向を注視し、慎重に検討していく。
☆※は、児童手当の所得制限を受ける方に区が

独自に支給していましたが、『子ども手当』
は、所得制限がないので、廃止されました。

国の子どもに対する手当は、税制改革と一
体なので、改革の動向が不透明な現在は、国
政の状況を把握していきます。

◎子ども手当給付金 65億 5138万円
Ｑ:品川区でも花火大会が開催されていた（大正２

年、昭和８年）。経済効果のた
めにも品川区独自の花火大会
の開催を。

Ａ:花火大会開催には、東京都
の厳しい条件があり、また、
羽田空港の存在で花火の高さ

制限もあり、経済効果を見込
めるような大きな花火大会の
開催は大変厳しい状況にある。

Ｑ：国の補助金（社会資本整備交
付金）を活用して、区内にｱﾒﾘｶのﾎﾟｰﾄﾗﾝﾄ
（品川区の姉妹都市）にあるﾊﾄﾞﾛｯｸフｨｰﾙﾄﾞ
野球場ような夢の球場（※）設置を。

Ａ：夢のような球場とはいかないが、品川学
園（小中一貫校）にこれまでにない広さの
校庭を確保できた。少年少女ｽﾎﾟｰﾂ団体に
活用してもらいたい。

☆※は、大ﾘｰｸﾞのﾚｯﾄﾞｿｯｸｽ（松坂選手所属）
傘下の２Ａのﾁｰﾑ本拠地で、ﾚｯﾄﾞｿｯｸｽの本
拠地のﾌｪﾝｳｪｲ・ﾊﾟｰｸと造りが似ていていま
す。ﾚﾌﾄには、ﾌｪﾝｳｪｲの「ｸﾞﾘｰﾝﾓﾝｽﾀｰ」と
全く同じ高さの約 11.3m の「ﾒｰﾝﾓﾝｽﾀｰ」が
あります。少年少女のｽﾎﾟｰﾂ環境整備を今
後も強く要望していきます。

Ｑ：胃がんに関係のあるピロリ菌（※）検診の費
用助成や無料化を。

Ａ：各種検診のﾘｰﾌﾚｯﾄを工夫するが、この検
診の自己負担軽減や無料化は、難しい。
☆※は、胃潰瘍等で陽性となるなど「胃が

ん」との関係があるといわれています。
ただ、ピロリ菌だけが胃がんの原因
ではない、ともいわれています。

9/21.22 に第３回定例本会議が始まりました。
一般質問（各会派から１～２人が質問します）
の質疑応答の一部をご報告します。
Ｑ：他議員の質問（１人 20 分×10 人）
Ａ：区側の答弁（区長など部長以上の管理職が

答弁します。答弁も約 20 分）
☆:私のコメント ◎23 年度予算額
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☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け(郵

送他)いたします。ご連絡ください。

クイズの答え：④ 区内福祉作
業所「さつき」が、受注・製作・
配送などの販売事務を行う。区
は、この作業所へ製作経費（約
42 万円）を助成する。高齢者見
守りと福祉作業所への支援と
の一石二鳥の施策です。

月・水 ＪＲ大井町駅前
火 京急青物横丁駅前
木 ＪＲ大森駅前
金 京急立会川駅前
☆ 各 7:00-9:30 頃

◎『区政報告』をお配りしています。
◎議会等の事情で変更する場合があります。
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。

朝、駅前にいます！

ズ
ベテラン教員、すり減る意欲
「仕事楽しい」20代80％⇒50代59％
教員の感じる働きがいは、ﾍﾞﾃﾗﾝになるほど

落ちている（国際経済労働研究所・日教組共
同調査。対象は、非管理職約１万人）。一般
企業の従業員の調査結果と正反対で、特に男
性教員の「働きがい劣化」が激しかった。また、
「睡眠時間を削って仕事をしている」は、39％
（企業従業員は17％）。研究所の分析では、「年
齢が上がるほど、将来に夢が持てない人や、ゆ
ううつな気分を感じる人の割合が増える」とい
う。 （参考：9/26 朝日新聞）

乙武洋匡さん、鈴ヶ森小学校で１日校長
9/21 先天的に四肢が短く、車椅子を利用して

いる作家乙武洋匡氏（35）が鈴ヶ森小学校（南大井
４丁目）で１日校長を務めた。ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ化が進ん
でいない同校での体験を通じ、障害のある子と無
い子の共生を考える試み。「字はどうやって書く
の？」「食べるときは？」等、質問が相次いだ。
乙武氏は、「心が柔軟な子どものうちに触れ合うと
障害者への理解も進み、本当の仲間になれる」と笑
顔を見せた。
参考：9/22 朝日新聞
☆氏は、私の大学の
研究室の後輩です。
ステキな青年です♪

ちょっとした話ながわ

Ｑ：病児保育室（※）が現在１ヶ所だけ。①増設予
定は。②NPO や企業の運営への助成を。

Ａ:①当面は、もう１ヶ所の開設を検討中。
②NPO や企業が開設した場合の助成は、考え
ていない。

☆※は、働く保護者支援で区が医院に運営を
委託する事業。保育園・幼稚園等に通って
いる乳幼児を保護者が就労のため家庭で看
護できない時に利用できます。NPO への助
成実現と早急にもう１ヶ所の開設を！

◎病児保育 1922 万円
Ｑ：保育ママ（※）について。
①さらなる拡充を。②補助員へ
の補助金（48000 円/月）改善を。
Ａ:①事業者型を待機児童対策
として拡充していく。②事業
実施の中で実情を把握していく。

☆※は、保護者が就労のため、昼間家庭で保
育が困難で健康なお子さん（０～２歳）を、
区の認定を受けた保育士等の有資格者が、
少人数で保育する制度です。現在、在宅型
（個人）２ヶ所と事業者型（NPO 等）４ヶ
所があり、43 名が利用。
家庭的な環境での保育であり、待機児童

対策にもなり、さらなる充実を要望します。
◎保育ママ 7462 万円

Ｑ：AED（自動体外式除細動器※）について。
①町会会館、商店街会館に設置を。
②区内AED設置場所（区施設、民間事業者の
施設）の地図を作成し、区民へ周知を。設置
場所がわからない。
③土日祝に使用できるか、わからない。

。 ④AED 付自動販売機設置促進を。

Ａ:①継続した維持管理が必要
なので、難しい。まず、町会
のｲﾍﾞﾝﾄへの貸し出しから。
②随時、機器の設置場所の変
更等があるので、紙ベースでは、課題が
ある。ＨＰ上でクリックすると地図が表示
されるので利用してほしい。
③ＨＰ上での表記は、検討していきたい。
④公園の空きｽﾍﾟｰｽを活用して民間企業に
設置させる事業を大震災で延期してきた
が、開始する。

☆※は、必要に応じ電気的なショック（除細
動）を与え、心臓の働きを戻すための医療
機器。救急車の到着前に使用すると救命率
が高いといわれています。様々なｲﾍﾞﾝﾄへの
貸し出しへと拡大されるよう要望します。


